



# 絆

柏市立大津ヶ丘第一小学校  
6年生 学年だより  
令和5年10月31日

学校では柿や栗などが実りはじめ、秋の深まりを感じる季節となりました。日中はまだ暖かく感じられますが、朝晩は冷え込むことも多くなっています。持久走練習も始まるので、体調管理へのご協力をお願いします。

先日は授業参観・親子レクにご協力いただきありがとうございました。

10月26日には、小学校生活最後となる校外学習（上野公園・国会議事堂）へ行きました。目標とした「ルールを守って楽しみ、絆を深めよう」を意識し、大きな成長が見られる校外学習となりました。

これからも6年生一人一人が、持てる力を出し切れるように支援し、充実した日々を送れるように、担任一同努めてまいります。今月も、ご協力のほどよろしく願いいたします。

## 11月の学習

- 国語：言葉は時代とともに  
自分の考えを発信しよう 音を表す部分
- 社会：江戸幕府と政治の安定  
町人の文化と新しい学問
- 算数：比例と反比例  
並べ方と組み合わせ方
- 理科：土地のつくりと変化
- 音楽：いろいろな和音のひびきを感じ取ろう
- 図工：絵画の鑑賞
- 家庭科：こんだてを工夫して
- 体育：マット運動 Tボール 持久走 保健
- 総合：大津ヶ丘交流会を開催しよう
- 道徳：田中正造 せんぱいの心を受けついで  
義足の聖火ランナー 新しい日本に
- 外国語：Let's think about our food.

## お知らせ

### ～音楽集会について～

下記の予定で開催します。

・11月2日（木）9:40～11:00頃（2・3校時）

6年生の発表は10:40の予定です。

※合唱「絆」、合奏「ラバースコンチェルト」に取り組めます。歌声と音色で音楽の絆を深められるよう練習に励んでいます。

### ～忘れ物について～

週明け「上履き」の忘れが多いです。貸し出したものが未返却となっていることがあります。忘れたからといって「借りて当たり前」と思わないよう指導していきますが、ご家庭でもご協力をお願いします。

## 学級の様子

### 1組

音楽集会の練習では、美しい歌声と楽器の音色を響かせようと、集中して取り組んでいます。特に合唱曲「絆」は4月から練習を重ねてきたため一人一人が感情を込めて歌えるようになってきています。校外学習では、上野公園の班別行動を自分たちでしっかりと計画を立て、協力して行うことができました。今後もいろいろな人との絆を深められるよう支援していきたいと思えます。

### 2組

毎朝の「絆」の歌練習で、きれいな歌声をひびかせています。体力テストでは、1点でも多く上を目指そうと目標を持って取り組む姿が見られました。1年生の体力テストの手伝いでは、準備に進んで取り組んだり、優しく教えてあげたりする様子に6年生らしさを感じました。校外学習が終わり、残りの行事や学習一つ一つを大切にしていけるようにしていきます。